

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan Tuhan Yang Maha Esa, yang hanya kepada-Nya memohon pertolongan. Yang Maha pemberi dan Maha Esa, alhamdulillah atas semua rahmat, hidayah dan kasih sayang-Nya, sehingga sang penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Desain Identitas Visual Meja Makan Perusahaan Rintis Jasa Kuliner Sehat dan Terjangkau”.

Dengan penuh rasa syukur, penulis berhasil menyelesaikan tugas akhir ini dengan seluruh bantuan dan sumber yang diberikan oleh pihak-pihak yang terlibat dalam perancangan tugas akhir ini, yang menjadi salah satu syarat dan kewajiban untuk lulus dan memperoleh gelar Sarjana Desain. Tentunya tugas akhir ini tidak dapat diselesaikan tanpa bimbingan dan arahan yang benar dari Bapak Syarip Hidayat dan Bapak Asep Kadarisman, yang selama masa perancangan tugas akhir ini mengarahkan dan memberi solusi yang terbaik demi kelancaran proses perancangan tugas akhir ini.

Penulis ingin mengatakan terima kasih untuk semua bantuan dan doa dari keluarga karena tanpanya, perancangan tugas akhir ini tidak bisa diselesaikan dengan waktu yang tepat. Penulis ingin mengatakan terima kasih sepenuh hatinya untuk semua teman-teman dari kelas DG-44-E yang bukan hanya menjadikan teman sekelas namun menjadi rumah dan keluarga kedua selama masa perkuliahan berjalan hingga saat ini dan waktu yang akan terus mendatang. Penulis ingin mengatakan terima kasih kepada Theo Gennardy selaku Ketua ADGI Bandung, Aulia Akbar dari Pot Branding, Kang Adi dari Arkadas dan para ahli desainer grafis lainnya untuk pemberian materi untuk memenuhi data dan proses perancangan tugas akhir ini. Penulis ingin mengatakan terima kasih kepada BBT Bar yang telah memberi dukungan dan tuduhan dari masalah-masalah dan isu yang terkait selama masa pertemanan.

Semoga pada akhirnya tugas akhir ini menjadikan sebuah wadah pengetahuan dan inspirasi untuk pembaca. Penulis mengetahui bahwa penulisan dan perancangan tugas akhir ini tidak sempurna oleh karena itu ada nya kritik dan saran yang dapat membantu perancangan ini menjadi lebih baik.

Kata terakhir dari penulis, semoga dari perancangan tugas akhir ini tidak hanya dapat menyadari bahwa sebuah fenomena hanya bisa dilihat dan tidak diatasi, namun bisa diangkat dan diberikan sebuah solusi sehingga menjadi acuan untuk para masyarakat yang ingin berkontribusi kepada komunitas. Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberikan kesehatan, rahmat, hidayah dan perlindungan kepada semua.

Bandung, 02 Agustus 2024

Naufal Anwar